

Fecha 02.02.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que el detonador del *futbolspotgate* del fin de semana no estuvo en Televisa ni en Tv Azteca, sino en Radio Educación.

La radiodifusora cultural solicitó al IFE que el pautado de *spots* a partir del sábado 1 de febrero no afectara la transmisión de su programación de ópera de fin de semana. Pero el jueves 29, el IFE les negó esa posibilidad, recordándoles que en cada hora al aire deben reservarse tres minutos a la transmisión de promocionales electorales. Lo mismo para el América y las Chivas que para Verdi y Puccini.

La noticia corrió por los medios el viernes. Lo demás es por todos conocido.

que el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, **Héctor Larios**, renunció finalmente a sus aspiraciones para contender por la alcaldía de Hermosillo, tras confirmar su cada vez más clara desventaja en la contienda interna.

Las encuestas eran irremontables.

que tras la salida de **Ricardo Monreal** de la bancada del PRD, los senadores elegirán al nuevo vicecoordinador en su reunión plenaria.

La disputa está entre los históricos **Graco Ramírez** y **Pablo Gómez**, aunque también se han apuntado el ex gobernador de Tlaxcala **Alfonso Sánchez Anaya** y el michoacano **Silvano Aureoles**, único perredista que acompañó al presidente **Calderón** a su reunión en Washington con **Barack Obama**.

que la defensa del ex comisario de la Policía Federal Preventiva **Javier Herrera Valles** prácticamente da por un hecho que será liberado del Centro Nacional de Arraigos de la PGR esta misma semana, cuando venza el término legal para mantenerlo retenido.

El optimismo estriba en que uno de los testigos protegidos que acusó a **Herrera Valles** de haber recibido dinero del *narco* ya se retractó, mientras que otro es un "testigo de oídas".

que el Gobierno del DF publicará mañana el acuerdo para convertir en obligatorio el transporte escolar, con el fin de que las escuelas públicas que lo requieran incluyan el costo en las inscripciones de febrero.

Esto, a pesar de que el gobierno capitalino aseguró que las escuelas públicas no tendrían que adoptar esta medida para no agravar la situación económica de muchas familias.

